

Apreciados Pastores, Amigos y Hnos. en Cristo:

Los saludamos en el amor de Dios desde África, estando siempre abrazados a Sus promesas y tratando de llevar el Mensaje de Jesús a quienes menos han oído de Él. Dicha tarea sería sin dudas complicada y difícil, mas gracias a vuestro fiel y generoso apoyo espiritual y material, milagros de salvación suceden de manera constante. Su venida está a la puerta. No bajemos los brazos, ¡es tiempo de cosecha!

Tony viajó a Asia y compartió un tiempo valioso y desafiante junto a doscientos colegas que sirven entre los pueblos menos alcanzados con el evangelio. Allá se encontró con algunos argentinos y otros latinos. Hubo testimonios tremendos: un pastor en Europa bautizó más de veinte mil ex mu5ulmanes. Debido a la alta persecución en otra nación, se reúnen en una mezquita y ahí mismo han bautizado a decenas de personas. Por esa razón, levantemos los ojos y veamos los campos que están listos para la siega, Amén.



Sobre el aprendizaje de la lengua local, agradecemos a Dios y a los "nutridores" profesores, pues también nos enseñan su cultura y costumbres, haciendo de las clases más amenas y didácticas.

Semanas atrás les compartimos la necesidad de comprar un terreno para los hermanos del norte de este país que están bajo persecución. Al enterarse los vecinos que se construiría una iglesia, los dueños duplicaron los precios. Clamamos para que Dios interviniera, y finalmente, el 1o de mayo, se compró un terreno muy bueno en una zona alta y a mitad del precio original. Gracias al Señor ya están todos los papeles al día, y, como solo Dios lo hace, sobró dinero para comprar postes y alambre para cercarlo, Aleluya! **Muchas Gracias** a quienes fueron parte activa de este proyecto. Ojalá algún día podamos ir allá; por ahora es imposible por razones de seguridad. Algunas fotos (por favor NO las copie ni utilice. Gracias).



Entrega de donación a líderes nac.

Terreno adquirido, Pastor con título en mano.

Pastor y su esposa

Esta semana reiniciamos las clases en el Centro de Inglés, nos preparamos para recibir visitas en dos grupos, y, a fines de junio, colegas que se unirán a nuestro equipo por un año o más.

Así como Pablo animaba a los tesalonicenses, nosotros agradecemos a Dios y a c/u de Uds. pues esta es Su voluntad. Los abrazamos fuertemente en el Señor, sean muy bendecidos, hasta la próxima epístola.

Tony & Millie